

la vibration de mille harpes invisibles. Et la chère statue, s'inclinant vers lui, lui parle à l'âme....

F. Marie-Bernard chantait déjà au paradis les premières vêpres de l'Immaculée-Conception, quand, le soir, on le trouva aux pieds de la statue. Il souriait dans la mort et le Frère qui le releva jura que Notre-Dame de Lourdes, au lieu de joindre ses mains, les avait, ce soir-là tendues vers le compagnon de Bernadette. Bienheureux les cœurs purs, car ils verront Dieu... et la Vierge Immaculée...

Congrès Eucharistique de Vienne

Mgr Heylen, accompagné de M. le chanoine Tharcisius, a fait dernièrement le voyage de Vienne pour visiter le Comité local qui prépare le prochain Congrès eucharistique international.

La visite du président du Comité permanent coïncidait avec la conférence des évêques de l'empire, à laquelle ils assistaient au nombre de vingt-deux. Parmi eux siégeaient les cardinaux de Prague et de Salzbourg et les archevêques de Vienne et d'Olmütz, récemment promus à la dignité cardinalice. Tous ces prélats se sont vivement intéressés à l'organisation et à la tenue du Congrès; ils ont résolu de constituer des Comités d'action dans leurs diocèses respectifs et promis leur présence au Congrès.

En ce qui concerne le travail local, Mgr Heylen a trouvé, à Vienne, toutes les Commissions organisées et en plein fonctionnement. Sa Grandeur a assisté à plusieurs réunions, donnant à tous les renseignements nécessaires, d'après son expérience des Congrès précédents.

La date du Congrès a été définitivement fixée: il se tiendra du 12 au 15 septembre. Le 12, jour de l'ouverture, est l'anniversaire de la délivrance de Vienne, assié-gée par les Turcs, que commémore chaque année la fête du Saint Nom de Marie.